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来週・再来週の予定 １２月 

 行  事 

12/2 月 ①校外学習オリエンテーション 12/9 月 
生徒会朝礼 安全指導 
食品ロス０プロジェクト(始) 

3 火 
三者面談(始) ⑤⑥カット 
(三者面談の裏で防災マップづくり) 
部活動再登校 16:10 

10 火  

4 水 
①カット 
部活動再登校 16:10 

11 水 部活動再登校 16：１０ 

5 木 
⑤⑥カット 
部活動再登校 16:10 12 木  

6 金 
江戸川区学力調査 ①②カット 
三者面談(終) 

部活動再登校 16:10 
13 金 マラソン大会事前検診 13:00 

食品ロス０プロジェクト(終) 

ケヤキと友に 
〇会計 

：何かを経営することや会計することは、どの仕事にも応用することができ

るということを学べました。 

：ニュースなどで見る会社が「売り上げ」、「収入」などを公開していること

を知り、他の会社はどうなっているのか気になりました。 

〇ダンス 
：みんなと踊りきれたことが嬉しかったし、楽しかったです。 

：ダンスは振りを覚えてどのように表現するかも大事だけど、楽しんで笑顔

で踊ることが大事だということを発見できました。 

〇カット 
：はさみの持ち方等、普段簡単そうにやっていることがやってみると難しく

て、美容師や理容師の方々はすごいなと感じました。 

：初めはあまり興味がなかったけれど、体験してみて美容も意外と面白いな

と感じました。 

〇ワインディング 
：最初はなかなか上手く巻けなかったけど、ペアの友達と協力したりコツを

つかんだりして、最後は上手にロッドを巻くことができて嬉しかったです。 

：仕事のやりがいを聞くことができ、楽しそうだなと思いました。母の友人

に美容師の方がいるので話を聞いてみたいと思います。 

〇調理 
：何事にも熱心にやればそれにあった仕事があることに気が付きました。 

：帰ってから家族に作ってあげたら、すごくおいしいとみんな褒めてくれて、

「人を笑顔にすることがやりがい」だと先生が言っていたことは、このこ

となのだなと理解しました。 

〇アテレコ 
：アテレコは簡単そうに思っていたけど、すごく難しくて、声優さんなどの

皆さんの凄さを改めて感じました。 

：声優さんは幅広く活動していることを知り、すごいなと感じました。 

職業講話・職業体験 

≪みんなの感想≫ 

11/22(金) の５・６時間目に職業講話・職業体験を実施しました。当日は、高

等専修学校の先生をお招きして、実際に様々な体験をさせていただきました。ど

のグループの講師の先生のお話も非常に興味深く、生徒も目を輝かせながら真

剣に取り組んでいました。 

みなさんにとっても、普段できないような体験をすることができ、良い刺激に

なったのではないでしょうか。是非、今回学んだことや体験したことを友達や家

族と共有し合ったり、気になったことをさらに調べたりして今後の進路学習に

つなげていきましょう！ 

 

≪みんなの感想≫ 


